

Admisión 2020: Sistema de Becas U. Mayor cubre hasta el 100% del arancel de tu carrera

La institución tiene una plataforma de ayudas internas que son complementarias con los fondos estatales. Además, la sede Temuco ofrece a los estudiantes un beneficio especial llamado Beca Araucanía.

Desde hoy y hasta el viernes 28 de febrero, la Universidad Mayor desarrollará su tradicional Feria de Postulaciones, una actividad que se enmarca dentro del Proceso de Admisión 2020, donde los estudiantes podrán conocer más sobre sus 16 carreras tradicionales, sus dos nuevas alternativas: Animación Digital y Turismo Sustentable, el programa de Bachillerato en Ciencias de la Salud y los beneficios que ofrece la sede Temuco.

En ese contexto, la casa de estudios cuenta —desde fines del año pasado— con un nuevo Sistema de Apoyo y Becas Espíritu Emprendedor, el cual busca facilitar el ingreso de todos quienes quieran formar parte de esta comunidad universitaria.

La herramienta contempla una serie de beneficios que premian el mérito académico de los estudiantes y apoyan a aquellos que lo requieran debido a su situación socioeconómica. Todo esto, sin restricción de carreras y de manera complementaria a las ayudas que proporciona el Estado, a través del Formulario Único de Acreditación Socioeconómica (FUAS).

De esta forma, los futuros profesionales tienen la posibilidad de recibir ayudas que pueden llegar a cubrir el 100% del arancel y de la matrícula.

“Tenemos un sistema interno de becas que es integrado, pues considera el mérito académico, el apoyo socioeconómico y los fondos que otorga el Estado”, destaca Gonzalo Verdugo, vicerrector regional de la Universidad Mayor.

Así, explica Tatiana von Plessing, directora general de Admisión, los jóvenes que obtengan beneficios estatales pueden, en conjunto a las becas internas, llegar a obtener un copago \$0 en el arancel.

BENEFICIOS INTERNOS

Sobre los beneficios internos, von Plessing menciona la Beca Preferencia, que premia a quienes priorizan a la U. Mayor y la ubican entre la primera y tercera opción de sus postulaciones.

Con esa ayuda, el estudiante puede



► Los futuros profesionales tienen la posibilidad de recibir ayudas que pueden llegar a cubrir el 100% del arancel y de la matrícula.

obtener una beca de entre 60% y 100% del valor de la matrícula 2020.

Otro de los nuevos beneficios es el de la Beca Copago 0, destinada a quienes reciban ayudas como la Beca Bicentenario, Juan Gómez Millas o CAE, y consiste en que, si el monto del copago no excede el 10% del arancel anual, la U. Mayor cubre el total de ese monto para que la mensualidad sea \$0.

Por otro lado, la Beca Puntaje Ponderado busca reconocer el mérito de los que logren un buen puntaje ponderado de selección, entregando hasta un 100% de descuento en el arancel anual.

BECA ARAUCANÍA

Un beneficio relevante que entrega la Universidad Mayor es la Beca Araucanía, exclusiva para quienes postulen a la sede Temuco con un promedio NEM igual o superior a 5,0, a excepción de la carrera de Medicina, para la cual se requiere un promedio igual o superior a 6,5.

Esta beca, que premia el mérito académico de los postulantes con hasta un 20% de descuento del arancel anual, se aplicará solo cuando el porcentaje de la Beca Puntaje Ponderado sea menor.

Además, para las familias que tengan una situación económica que amerite un mayor apoyo, quie-

nes posean la Beca Puntaje Ponderado o la Beca Araucanía podrán recibir la Beca Apoyo Complementario, que brinda hasta un 15% adicional de beca.

15%

adicional entrega la Beca Apoyo Complementario a quienes posean la Beca Puntaje Ponderado o Beca Araucanía.

Simula tu Beca en:
www.simulabeca.umayor.cl